

EINGEGANGEN

22. Nov. 2012

- Bürgermeister -

STIFTUNG

INITIATIVEN FÜR ZIVILGESELLSCHAFT UND DEMOKRATISCHE KULTUR

Anlage 6

Herr Friedhelm Boginski
Rathaus
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

Berlin, den 19. November 2012

Sehr geehrter Herr Boginski,

es ist sehr zu begrüßen, dass der Stadt Eberswalde mit der Vorlage eines Erinnerungskonzepts an Amadeu Antonio ein entscheidender Schritt in der oftmals kontrovers geführten Debatte um ein würdiges Gedenken gelungen ist. Dass das Konzept Ende November in der Stadtverordnetenversammlung nun auch die Mehrheit finden wird, bleibt daher zu hoffen.

Der Vorschlag, in Zukunft in Eberswalde einen *Amadeu Antonio Preis* auszuloben, ist eine schöne und nachhaltige Idee. Denn ein solcher Preis bietet nicht nur die Möglichkeit, das Erinnern an Amadeu Antonio einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich zu machen, sondern ermöglicht auch die Würdigung antirassistischer Bildungsprojekte von Initiativen, die sich Tag für Tag gegen Rassismus und andere Formen der Menschenfeindlichkeit einsetzen.

Die *Amadeu Antonio Stiftung* hat großes Interesse als Kooperationspartner der Stadt Eberswalde diesen Preis zu realisieren. Wir bringen entsprechenden Erfahrungen und Kompetenzen für die Umsetzung eines derartigen Preises gerne ein.

Für den *Amadeu Antonio Preis* wäre wichtig dass in jedem Fall vermieden werden sollte, dass der Preis in Konkurrenz zum bereits bestehenden Preis der *Bürgerstiftung Barnim Uckermark* steht. Ratsam ist es daher, wie es bereits im Erinnerungskonzept an Amadeu Antonio erwähnt wird, dass der *Amadeu Antonio Preis* bundesweit ausgeschrieben wird. Auf diese Weise kann eine Konkurrenz mit dem regionalen Preis der *Bürgerstiftung Barnim Uckermark* vermieden werden.

Damit auch eine bundesweite Öffentlichkeit für den *Amadeu Antonio Preis* erreicht wird, sollten auch Medienpartner für den Preis gewonnen werden:

Im Hinblick auf den regionalen Bezug empfehlen wir als einen möglichen Medienpartner den *Rundfunk Berlin-Brandenburg (rbb)*. Durch dessen überregionale Reichweite lässt sich die öffentliche Wahrnehmung für den Preis erhöhen.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie Interesse an einer Kooperation mit der *Amadeu Antonio Stiftung* hätten.

Mit besten Grüßen


Timo Reinfank